Provence Verdon VTT promet de belles balades

eux sites VTT ont décidé de s'unir: celui de Gréoux-les-Bains-Esparron de Verdon, labellisé FFC et dont l'événement majeur est la Verdon des Collines (le 11 novembre) d'une part, et celui de Vinon-Ginasservis-Saint-Julien le Montagnier, dont la manifestation principale est les Transpiades, qui se déroulent chaque deuxième dimanche de juin, d'autre part. Ainsi est né le site "Provence Verdon VIT", qui regroupe 17 villages car depuis, d'autres communes ont souhaité le rejoindre.

Le Provence Verdon VTT comprend 50 circuits, un grand

50 C'est le nombre de circuits que comprend le site

itinéraire de 140 kilomètres, et plus de 1 000 kilomètres de chemins balisés ou en cours de balisage entre les Alpes de Haute-Provence et le Var, dans le Parc naturel Régional du Verdon. "Ce site offre l'avantage de proposer d'excellentes offres touristiques, explique Antoine Riffaud, guide-accompagnateur diplômé d'Etat, passionné de cyclisme, attaché à l'office de tourisme communautaire. Dans chaque commune, on peut se renseigner auprès du bureau touristique, obtenir un panoramique et louer un VTT ou un VTT à assistance électrique. Le site adhère à l'association Vélo Loisir Provence" (voir encadré, Ndlr).



Antoine Riffaud accompagne les VTTistes sur les circuits balisés du nouveau site de 1000 kilomètres.

Des circuits pour tous les niveaux

Le balisage des chemins n'est pas une mince affaire. Il y a des circuits pour tous les niveaux : depuis le vert (ludique, pour les familles), jusqu'au noir, en passant par le bleu et le rouge avec une difficulté croissante. *Le balisage est adapté aussi pour les VTT à assistance électrique, car notre territoire est entièrement accessible par ces vélos-là", précise Antoine, qui organise des sorties VIT tout niveau chaque jour en été, et actuellement le mardi de 14 h à 17 h, sur inscription.

Renseignements dans les burea un touristiques de la Durance Luberon Verdon Agglomération, auprès des cycles Baidhelas, \$7068100339B, ou sur le site FFC VTT Provence.

Les professionnels du tourisme ont testé des circuits

Un éductour récent, organisé par Vélo Loisir Provence, en partenariat avec la communauté d'agglomération DLVA, a permis aux professionnels du tourisme engagés dans la démarche "Accueil Vélo" de découvrir ce nouvel espace en parcourant certains circuits balisés au guidon de VIT à assistance électrique (AE) de Bachelas Bike. Hébergeurs, restau-



rateurs, loueur de vélo, ou gérants de campings ont profité des VIT AE pour grimper sans difficulté sur les hauteurs du plateau de Valensole, et la descente sur Gréoux-les-Bains, ludique et plus technique, fut forte en adrénaline et en sensations. Ce fut un moment apprécié de tous, et ils pourront se retrouver à l'occasion des futures animations programmées par l'association Vélo Loisir Provence, qui depuis plus de 20 ans est dédiée au développement et à la promotion du tourisme à vélo dans le Luberon et le Verdon.